
体育 火线

记者昨日从陕西省体育局
获悉，对于 27 日在西安举行的
2014 年李宁全国十公里路跑联
赛第三站西安站比赛中发生的
打人事件，赛事组委会已经查出
打人者，系西安体育学院附属竞
技体育学校学生李某。但双方
就为何会发生冲突各执一词，打
人者坚称是对方先骂人及吐口
水。

就昨天李某坚称是张宝强
“吐口水”后他才动手，张宝强
听后十分愤怒，“我对他们的言
辞很不满，如果他们还坚持这
种说法，我要控诉他们！”张宝
强对打人者所说的吐口水、抡
肘、拳打等细节一概否认，并就

打人者所说是他先骂人的说法
提出了质疑，“当时路边有很多
路人和志愿者，我要真骂了大

家都会听得到。”
据陕西省体育局一名工作

人员介绍，打人事件发生在 27

日上午，在西安市曲江遗址公园
举行的全国 10 公里路跑联赛西
安站中，一名佩戴 24842 号码布
的参赛者两次对来自兰州的参
赛者张宝强进行骚扰、击打，并
将张宝强拽倒在地。

事件发生后，赛事组委会在
28日发表声明，称已安排人员持
打人者照片到相关高校和单位
进行比对，并配合公安机关进行
排查。29日凌晨，陕西省体育局
对外公布了打人者，即 24842 号
参赛者西安体育学院附属竞技
体育学校的学生李某。另有一
名该校学生李某，是否参与打人
还有待进一步核实。

西 安 体 育 学 院 附 属 竞 技

体育学校在 29 日发表公开致
歉信，表示目前已对李某进行
了批评教育，将在今后对其严
加管教，并承诺负责张宝强的
医疗费用。涉事二人也以个
人名义发表了道歉信，向张宝
强道歉。

据了解，被打者张宝强在
比赛中获得亚军，在得到相当
于第一名奖金的 1 万元奖金以
及 1000 元医药补偿后，已经返
回兰州。张宝强曾在 2013 年西
安城墙马拉松男子 13.7 公里比
赛中获得第一名，并在前不久
结束的全国田径大奖赛肇庆站
中，获得男子 5000 米和 10000
米的冠军。据新华社电

西安路跑赛打人事件起因双方各有说法

缘起口水仗还是遭“暗算”
长跑赛打人者和学校均道歉

经过紧张的筹备，由郑州
报业集团、河南省社会体育运
动管理中心、安利（中国）日用
品有限公司联合主办的第四
届“安利杯”河南省业余围棋
公开赛，于今晚 6 点 30 分准时
在郑州报业集团四楼大厅拉
开战幕。届时将近 200 名围棋
高手将亲临本报，在“黑白世
界”里度过别有风味的五一小
长假。河南省体育局和郑州
市体育局，安利公司河南分公
司以及郑州报业集团有关领
导将出席开幕式为本届围棋

赛倾情助阵。
已经成功举办三届安利杯

围棋赛，今年已是第四届，许斐
然、苏广悦、李天罡、卢宁、王峥
增、关宏、孙浩……一个个耳熟
能详的骁将，都曾经是该项赛
事的“常客”。本次比赛依然有
他们熟悉的身影，其中包括四
届“奥克杯”冠军得主李天罡，
以及棋迷熟悉的王峥增、王驰
名等老将。但由于时间上的冲
突，三届安利杯冠军得主苏广
悦因故无法参加本次比赛，客
观上将使本次比赛的冠军之争

更加激烈。
未来三天，来自全省的200

多名业余棋手“相约”郑州报业
集团，在“黑白世界”中展开激
烈搏杀，度过一个快乐而又扣
人心弦的五一假期。昨天，赛
场郑州日报社已经装点一新，
参赛队员的比赛现场整齐划
一，各种比赛用具各就各位，可
以说整个比赛的准备工作已经
全部就绪，只等落子。

本次比赛分为四个组别进
行：公开组（12 岁以上）、少年
组（8～12 岁）、儿童组（8 岁以

下）和亲子组。去年特别增设
的“亲子趣味赛”今年将继续

“趣味”下去，凡为直系亲属的
两人均可参加这项赛事，以混
双形式进行比赛。无论围棋水
平高低，肯定会在这项趣味赛
中找到参与的乐趣。

另外，主办方精心制造的
黑色T恤衫已经发给每个选手，
届时选手们将在今晚开幕式上
统一身着这身“比赛服”，烘托
比赛气氛，使本届比赛显得更
加“整齐”。
郑州晚报记者 胡田野

安利杯围棋赛举行了三
届，来自洛阳的小伙三次拿到
冠 军 ，实 现 令 人 羡 慕 的 三 连
冠。可惜，在今年的围棋比赛
中，远在他乡的苏广悦由于比
赛冲突，只好遗憾舍弃心爱的

“安利杯”赛。昨天，苏广悦电
话向记者表示：“由于赛事冲
突，今年只好放弃这次比赛，只
要有机会，明年肯定还会参加
比赛。同时希望安利杯围棋赛
能像以前的比赛一样，成为河

南省棋迷快乐的节日，并希望
今年诞生一个黑马。”

第一个蝉联“安利杯”围棋
赛三届冠军得主，非洛阳小伙苏
广悦莫属。尽管李天罡曾经四
夺“奥克杯”冠军，却没有蝉联过
冠军。当李天罡得知苏广悦无
法参赛时，为错过与最有力争夺
者过招机会表示遗憾，他说：“安
利杯围棋赛今年是第四届了，洛
阳棋手苏广悦三次登顶，我只是
在以往的‘奥克杯’比赛中得到

过四届冠军，在‘安利杯’比赛中
还没有染指过冠军。我刚刚得
知冠军有力争夺者苏广悦今年
无法参赛，这也是我捧杯的最佳
机会，我希望本次比赛能够如愿
以偿。”

如今苏广悦已是学校有
名 的 高 手 ，因 此 每 年 放 假 都
是忙人。“我现在虽然是在大
学读书，但是每天下的棋并不
少，特别是跟我一起下棋的那
些校友都是高手，前一阶段，

我们学校搞了一个校内比赛，
参赛的有 7 名选手，除了我以
外都是职业棋手，不过我的战
绩还不错，5 胜 1 负，获得了个
人第二名。”

第一个蝉联三届冠军，苏
广悦显然很得意。今年他已经
是大四的学生，专业是日语。

“希望通过大学的学习更增长
自己其他方面的技能。我是以
围棋特招生上大学的，当然我
不会离开围棋。在大学，我每

周都训练，接下来还要参加黄
河杯和阿含铜山杯的比赛，参
加这两项比赛难度可大多了，
都是全国业余界的精英，三连
冠很高兴。今年是无法卫冕
了，不过按照实力，李天罡应该
是最有实力夺冠，把这冠军名
额就让给最有希望的天罡吧。
当然如果能诞生一个黑马，应
该更是件好事。”苏广悦最后幽
默地向记者说道。
郑州晚报记者 胡田野
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苏广悦：希望诞生一个“黑马”


